

Pour la bonne cause !

Gabrielle Bagnoud est heureuse. Pour la troisième fois, la Lensarde organise la « Soirée rencontre et partage » le 11 octobre prochain au Sporting-Club à Crans, une soirée précédée d'une compétition de golf. Un rendez-vous caritatif que Gabrielle Bagnoud organise pour aider la recherche et la lutte contre le cancer des enfants. À l'époque, sensibilisée par la rencontre avec de jeunes enfants touchés par le cancer, elle parle de son projet caritatif à un ami, le curé Bernard Dubuis qui, immédiatement, lui répond par l'affirmative. Bernard Dubuis est malheureusement décédé aujourd'hui mais elle peut compter sur l'appui de son frère, Georgie Lamon, figure locale incontournable, grand poète de Lens et passionné de patrimoine. Le médecin chirurgien et chercheur dans le domaine du cancer, Nina Sghaier, lui assure aussi un soutien indéfectible, tout comme Christophe Darbellay, fidèle à la soirée.



Après avoir retrouvé une grande partie de sa mobilité suite à un grave accident vasculaire, Gabrielle Bagnoud a mis son énergie au service de ses petits-enfants et en faveur de cette soirée qu'elle pimente d'une répartition toujours très fleurie! « C'est une façon de redonner un peu de tout ce que j'ai reçu ». Elle promet une soirée simple et animée, avec buffet et tombola, musique et surtout « des rencontres et du partage ».

Réservation

Réservation golf auprès du Golf-Club Crans-sur-Sierre au 027 485 97 97 et, pour la soirée, auprès du restaurant-bar du Sporting-Club au 027 481 11 77.

Gabrielle Bagnoud from Lens is happy. For the third time, she is organising the "Soirée Rencontre et Partage" on the coming 11th October at the Sporting-Club in Crans; a soirée that will be preceded by a golf competition. A charity evening that Gabrielle Bagnoud is organising in aid of research in favour of children in the fight against cancer. Some time ago, touched when she met young children suffering from cancer, she spoke of her charitable project to a friend, the priest Bernard Dubuis, who immediately gave a favourable response. Bernard Dubuis has unfortunately passed away since then, but she can depend on the support of Georgie Lamon, his brother, a well-known local figure, great local poet and a patrimony enthusiast. Nina Sghaier, a surgeon and researcher in the cancer field, also

assures her of her steadfast support, as does Christophe Darbellay, a faithful follower of the soirée.

After having regained most of her mobility after a serious vascular incident, Gabrielle Bagnoud put her energy into supporting these small children and in favour of this evening that she spices up with her unfailingly colourful repartee! "It's a way of paying back a little of what I've received". She promises a simple and lively evening, with a buffet and a raffle, some music and above all "meeting people and sharing".

Reservation

Golf reservations through Crans-sur-Sierre Golf Club on 027 485 97 97 and for the soirée through the Sporting-Club restaurant-bar on 027 481 11 77.